



#EinerFürAlle



Das Wohl der Beschäftigten und deren Angehörigen lag der Tarifbeschäftigten bereits in ihrer Zeit beim Evangelischen Kirchenamt am Herzen.

Als sie Einblick in die Verbandsarbeit bekam, überzeugte sie die Bürosachbearbeiterin sowohl die Kompetenz als auch das Netzwerk des DBwV. Sie schätzt besonders, die Kameradschaft und das Miteinander.

Warum ist es wichtig,
Mitglied im DBwV zu sein?

Der DBwV ist eine Kameradschaft, und auf Kameradschaft beruht das Denken und Handeln aller Menschen, die in der Bundeswehr ihrer Aufgabe nachkommen. Mit uns Mitgliedern kann der Verband eine starke Lobbyarbeit machen, denn: Viele Mitglieder üben auch viel Einfluss aus!

Mehr? QR-Code einscannen

#PRW2024

#FarbeBekennen

#BeteiligungsrechteDBwV



Silvia Wittzack

BMVg Dienstsitz Berlin

GrpSpr'in Arbeitnehmer
und 2. stv Vorsitzende
ÖPR BMVg Berlin

Motto:

Einer für alle,
nur gemeinsam sind
wir stark!

